



Workshop

Engagement muslimischer Vereine im Kanton Bern – Herausforderungen und Perspektiven

Samstag, 3.11.2018, 9.15 – 16.00

INFORMATIONEN ZUM WORKSHOP

Inhalt

Im Kanton Bern ist eine Vielzahl muslimischer Organisationen beheimatet. Neben dem Angebot an religiösen Dienstleistungen engagieren sich einige ihrer Mitglieder auch karitativ in gesellschaftsrelevanten Bereichen. Dieses ehrenamtliche Engagement war bislang wenig sichtbar, wird aber von Behörden und Fachstellen zunehmend erkannt und gewürdigt. Doch auch andere Themen, die manche muslimischen Vereine wie auch Fachstellen und Behörden vor Herausforderungen stellen, sollen an diesem Tag diskutiert werden. Vor diesem Hintergrund treffen sich am Workshop interessierte, engagierte Personen sowie Vertreterinnen und Vertreter von Organisationen, um sich zu vernetzen, von den Erfahrungen der anderen zu lernen, konkrete Herausforderungen zu identifizieren und neue Lösungsansätze zu finden.

Inputreferate

- Dr. Matthias Inniger, Justiz-, Gemeinde- und Kirchendirektion des Kantons Bern
- Muris Begović, Imam, muslimischer Seelsorger und Geschäftsführer QuaMS
- Ursula Wohlgefahrt, Freiwillige im Bereich der Betreuung von Asylsuchenden

Ort

Studentisches Zentrum Bühlplatz, Gertrud Wokerstrasse 3, 3012 Bern

Teilnahme

Kostenfrei. Anmeldung erforderlich (beschränkte Platzzahl): [Online-Formular](#)

Kontaktpersonen

Andrea Lang – andrea.lang@unifr.ch
Mensur Fetai – mensur.fetai@live.de
Ali Osman – administration@izb.ch

Unterstützt durch



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Staatssekretariat für Migration SEM

Fachstelle für Rassismusbekämpfung FRB